



SOLIDAIRES UNITAIRES DEMOCRATIQUES

Sud
Rail **LIMOGES**



Mail : limoges.sud.rail@gmail.com Site : www.sudrail-limoges.fr Facebook : Sud-Rail Limoges

Quand la direction ne veut pas faire preuve de considération, les agents la réveillent par la grève !

Aujourd'hui, les agents du Pôle d'Appui Conduite (PAC) TER de Limoges se sont mis en grève pour manifester leur mécontentement et revendiquer une juste reconnaissance de leur travail. Les agents du PAC TER Limoges assurent un service vital pour notre réseau TER. En 2023, ils ont réalisé : **15 600 interventions d'aide au dépannage**, évitant **692 demandes de secours**. Ces chiffres parlent d'eux-mêmes : **les agents du PAC TER sont des piliers de la sécurité et de l'efficacité du réseau TER**. Ce travail acharné et efficace permet de maintenir une qualité de service exceptionnelle pour tous.

Mais cette réussite n'est pas sans impact pour la vie des agents qui est dictée par une Flexibilité et des Sacrifices Constants.

Pour la bonne réussite du PAC TER, les agents ont toujours fait preuve de flexibilité et ont accepté de nombreux sacrifices pour s'adapter aux besoins du service. **Cependant, les derniers mois ont été particulièrement éprouvants** en raison des modifications répétées liées aux retards du projet OPTER. Ces bouleversements ont mis à rude épreuve leur capacité d'adaptation et ont eu un impact négatif sur leur qualité de vie au travail. Pour le syndicat SUD-Rail le projet OPTER doit se stabiliser au plus vite pour que les dérives inacceptables se stop !

Dans son rôle de proximité, avec les agents, SUD-Rail a engagé des discussions sur deux axes cruciaux : **La qualité de vie au travail et la reconnaissance de l'entreprise envers la qualité de service et l'investissement des agents au quotidien pour assurer toutes les missions.**

Malgré certaines avancées en matière de QVT, la direction a balayé la question de la reconnaissance et la valorisation des agents.

Des Réunions Infructueuses et Une Direction Absente

Le 2 juillet, une table ronde a été organisée pour faire le point sur les avancés mis en place en début d'année. Alors que la direction de la traction était présente pour narguer les agents, **la Direction Générale TER a brillé par son absence. Une nouvelle fois la Direction montre un manque flagrant de reconnaissance envers le travail des agents.**

Pourquoi la Grève ?

Face à ce mépris et à l'absence de réponse concrète, **les agents ont décidé de se mettre en grève aujourd'hui**. Ils ont su toujours répondre aux exigences de qualité de service, mais **ils ne veulent plus accepter cette disparité de traitement** avec les autres PAC. La charge de travail du PAC TER est tout aussi importante, voire plus que celle des autres PAC réunis. Même si **chaque PAC a ses spécificité** le cœur de notre métier reste identique.

Pourquoi alors de telles différences de considération ?

Par cette grève, les agents demandent **une véritable reconnaissance de leurs travaux** par des actions concrètes et une **rencontre immédiate avec la Direction Générale TER** pour discuter des revendications du service et trouver des solutions justes et équitables.

Agents du PAC TER en grève aujourd'hui ! Pour SUD-Rail la direction doit vite réagir !